
Grün oder dunkel —> gut oder schlecht?
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Hallo Katja, die Wurzelechten sehen doch gar nicht schlecht aus und die werden was.

Die Gepfropten würde ich einfach drauf lassen und auch beobachten, die werden sich noch 
erholen

und wachsen. Sie sollten allerdings nicht, wegen der Unterlage, ins kühle gestellt werden.

Ja ja, einige wahren Experten können sich eben nicht mehr an ihre Anfangszeit erinnern oder 
hatten

von Anfang an die Weisheit gefressen. Sie könnten antworten aber behalten einiges auch für 
sich.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13356-gr%C3%BCn-oder-dunkel-gut-oder-
schlecht/&postID=112678#post112678
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